



# Buscan repatriar desde Venezuela los restos del exboxeador Vojnic Opazo

**Medios de ese país indicaron que el expúgil fue encontrado en un canal de riego.**

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrelaiquique.cl

Una vez conocida la muerte del exboxeador iquiqueño en Venezuela, Vojnic Opazo, miles han sido las frases de despedida y las muestras de cariño hacia el deportista en redes sociales por parte de amistades y quienes lo conocieron. Paralelamente, su familia se encuentra solicitando ayuda económica para poder costear los gastos y traer los restos del deportista hasta Iquique y así poder despedirlo.

En las últimas horas se conoció que el mundo del boxeo ya tomó contacto

para solicitar la ayuda necesaria al municipio y desde la casa consistorial, estarían planificando las gestiones para el regreso del iquiqueño.

## DECESO

Informaciones que se dieron a conocer desde medios venezolanos indicaron que Vojnic Opazo, quien residía en el centro poblado N.º 1 de la parroquia Juan Antonio Rodríguez Domínguez, del municipio Alberto Arvelo Torrealba en el Estado de Barinas, había sido reportado como desaparecido el pasado martes 10 de junio.

El hallazgo del cuerpo del iquiqueño ocurrió la tarde del viernes en un canal de riego ubicado en la Localidad 002, en Sabaneta y fue encontrado por funcionarios de Protección Civil, quienes acudieron al lugar para iniciar las labores de búsqueda y rescate. Hasta ahora se desconocen las causas de la



EL IQUIQUEÑO DEJÓ UN LINDO RECUERDO EN EL MUNDO BOXERIL LOCAL Y NACIONAL.

muerte de Opazo y las autoridades de aquel país continúan investigando las circunstancias de su fallecimiento.

## DESPEDIDA

Mientras una serie de inte-

rrogantes rodean la muerte del deportista, que además en los últimos años estaba dedicado a la evangelización, en Iquique sus amigos y familia se preparan para entregarle el último adiós.

Rubén "Yoma" Guerrero, exboxeador profesional y técnico formador de Opazo, lamentó la partida del púgil y dijo a La Estrella de Iquique que "duele la partida de Vojnic, porque a nivel nacional e in-

ternacional nos representó en varios campeonatos y, bueno, estamos todos sentidos, porque se nos va un elemento bueno. Yo lo formé y después fue mi ayudante con los niños chicos ahí en el Club Matadero. Y de ahí se fue a la Asociación Centro".

Referente a la unión para despedir al deportista, Guerrero señaló que ya han "hablado con todos los chicos de hospicio, donde está García, Riquelme, Vilca, todos de la Asociación Centro, que se unieron, yo conversé con Villarroel también, si esto no se trata de desunir el boxeo y de una vez por todas tenemos que unirnos todos como Iquique".

Más de un millón de pesos necesita la familia para costear el traslado de los restos del destacado exboxeador iquiqueño desde Venezuela, y por redes sociales hacen un llamado a colaborar.